



Lesedauer: **3 Minuten**

05. Dezember 2022 | Spatenstich

GROSSER BEDARF NACH GLASFASER-INTERNET BIS INS HAUS LEONET TREIBT DEN AUSBAU IN STEINBERG AM SEE VORAN

Deggendorf / Steinberg am See, 5. Dezember 2022 – Interesse und Bedarf an einem Glasfaseranschluss bis ins Gebäude sind bei den Bürger: innen in Steinberg am See sehr groß. Dies machte die erfolgreiche Vorvermarktung der LEONET deutlich. Das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET wird nun die Planungen finalisieren, um die gesamte Gemeinde Steinberg am See mit gigabitfähigen Glasfaseranschlüssen zu versorgen.

Insgesamt soll ein rund 18 Kilometer langes Glasfasernetz über 900 Haushalten und Gewerbebetrieben Internetgeschwindigkeiten mit 1.000 Mbit/s im Download als Standard ermöglichen. Das zukunftssichere Netz wird anderen Anbietern offenstehen. „Wir freuen uns, dass das Interesse der Bürgerinnen und Bürger so groß ist und wir die Gemeinde mit Glasfaser versorgen dürfen“, sagt Martin Naber, Vorstand der LEONET.

LEONET blickt auf eine sehr erfolgreiche dreimonatige Vorvermarktung und Vertriebsphase zurück. Die Nachfrage hat die Erwartungen sogar deutlich übertroffen. Das betrifft sowohl die Gestattungsverträge für den jeweiligen Glasfaser-Hausanschluss als auch die Telefon- und Internetverträge.

Der Bau wird voraussichtlich im Frühjahr 2023 mit einem Tiefbauunternehmen aus der Region starten. Das gesamte Netz soll zum Jahresende 2023 fertiggestellt sein. LEONET realisiert den Glasfaserausbau komplett aus eigenen Mitteln – ohne Zuschüsse durch die öffentliche Hand. Bis 31. Dezember 2022 besteht noch die Möglichkeit einen Vertrag für einen Glasfaser-Hausanschluss zu Sonderkonditionen abzuschließen.

weitere Infos: www.leonet.de/steinberg-am-see

weitere Beratung: ausbau@leonet.de oder: 0800 8045 845

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de

Christoph Oellers
PR-Fachmann i.A. der LEONET GmbH
E-Mail: christoph.oellers.extern@leonet.de
